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Mot de la bâtonnière 

Cher(e)s membres, 

C’est avec plaisir que je vous présente le rapport d’activités 2024-2025.  Le 3 

mai 2024, j’ai été nommée Bâtonnière de la section de Richelieu et j’ai accepté 

ce mandat de représentation des enjeux des quatre districts judiciaires de 

Beauharnois, Iberville, Saint-Hyacinthe et Richelieu auprès du Barreau du 

Québec.  Je peux vous dire que ce fut une année remplie de rencontres enrichissantes 

et d’expériences profondément formatrices.   

Parmi les moments clés, il y a eu l’organisation de l’assemblée générale annuelle, des 

journées de formation au printemps et à l’automne, la rentrée judiciaire en septembre, la 

participation aux conseils élargis et aux conseils de sections à l’automne et au printemps, 

la participation à la table de concertation des petites créances, au comité de relève en 

région, la participation aux travaux de révision et d’amélioration des processus 

organisationnels de la Cour supérieure du Québec ainsi que les cérémonies 

d’assermentation des nouveaux membres.   

La principale mission du Barreau de Richelieu est de promouvoir et favoriser l’accès à la 

justice et la protection du plublic.  C’est dans l’atteinte de cet objectif que les décisions 

des membres du conseil d’administration sont prises.  Nous avons également à cœur le 

bien-être et la santé psychologique de nos membres et nous les sensibilisons à 

l’importance de l’implication et l’engagement au sein de la communauté juridique et du 
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public que nous desservons.  Voilà des valeurs auxquelles nous tenons et que nous 

continuerons à mettre de l’avant auprès de nos 764 membres. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Durant mon année de bâtonnat, j’ai eu le grand privilège d’être assistée par des collègues investis 

et compétents.  Nous nous sommes réunis en présentiel en juin 2024, août 2024, octobre 2024, 

mars 2025 et mai 2025 et en virtuel en janvier 2025.  Lors de ces rencontres, nous avons échangé 

sur les réalités propres à chacun de nos quatre (4) districts judiciaires tout en faisant progresser les 

divers dossiers sur lesquels nous étions interpellés.  Ce fut un grand plaisir pour moi d’être 

accompagnée de cette équipe à laquelle je souhaite m’attarder quelques instants. 

La première personne que je tiens à remercier, c’est France Larrivée, la coordonnatrice du Barreau 

de Richelieu.  Rien ne serait possible sans son travail acharné et bienveillant.  Elle a rendu mon 

année de Bâtonnat tellement plus facile et agréable.  Elle s’assure que tout soit fait et coordonné à 

l’avance, elle travaille en arrière-scène pour qu’en avant-scène nous donnions l’impression d’être 

efficaces et bien préparés mais en fait, c’est elle qui a tout ficelé en amont.  Je la remercie 

sincèrement pour son excellent travail. 

Conseil administration 

De gauche à droite  

Première Rangée : 

L’honorable Stéphanie Fortin-Poirier, 

j.c.q. (nommée durant son mandat de 

Première Conseillère), Madame la 

Bâtonnière Aïcha Diallo, Me Isabelle 

Boulianne 
 

Deuxième Rangée : 

Me Laetitia Tremblay, secrétaire-

trésorière, Me Flavie Moyen-Sylvestre, 

présidente du jeune Barreau de 

Richelieu, Me Stéphane Beaudoin, Me 

Bertrand Bergeron, Me Sonia St-Onge, 

Me Caroline Trempe, le Bâtonnier 

sortant Me Pierre Lessard 
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Je souhaite également souligner l’incroyable personnalité de chacun des membres du conseil 

d’administration qui m’ont accompagné dans la dernière année : 

  

•  
 

 

 

L’honorable Stéphanie Fortin-Poirier, nommée Juge à la Cour du Québec, chambre de la 
jeunesse, durant son mandat de 1ère conseillère, qui s’est illustrée par sa rigueur et sa 
disponibilité et qui a été une collègue investie avec qui j’ai apprécié travailler et assister aux 
Conseils de sections. 
 
Me Laetitia Tremblay, conseillère du district d’Iberville et future Bâtonnière, secrétaire-
trésorière depuis plus de onze ans, elle fut une présence rassurante, par son expérience, sa 
rigueur et ses commentaires réfléchis. Elle nous a permis  d’avoir un regard différent sur les 
enjeux permettant d’alimenter notre réflexion. 
 
Me Bertrand Bergeron, conseiller du district de Saint-Hyacinthe et futur Premier Conseiller, 
un pilier avec une attitude empreinte de bienveillance, toujours prêt à apporter son soutien, une 
approche constructive sur les enjeux et des solutions bien pensées. 
 
Me Stéphane Beaudoin, conseiller du district de Richelieu, qui possède une grande capacité 
d’analyse, il considérait objectivement et formulait des solutions pragmatiques aux enjeux.  
 
Me Sonia St-Onge, conseillère du district de Beauharnois, une personne impliquée, 
disponible et qui n’hésite pas à faire valoir son point de vue avec aplomb permettant de faire 
avancer les dossiers et diriger nos réflexions. 
 
Me Isabelle Boulianne, conseillère du district de Saint-Hyacinthe, une collègue rigoureuse, 
investie et qui a le souci de mener les dossiers à terme.  
 
Me Caroline Trempe, conseillère du district de Richelieu, une personne ouverte, disponible 
et réfléchie qui apporte un point de vue posé sur les enjeux.  
 
Me Flavie Moyen Sylvestre, présidente du jeune Barreau de Richelieu, une colègue 
enthousiaste, engagée et toujours prête à relever de nouveaux défis, sa présence au conseil 
était rafraichissante. 
 
Me Pierre Lessard, bâtonnier sortant, il a été mon sage, m’a servi de référence, il assume ses 
idées et  ses opinions tout en demeurant très ouvert aux propositions des autres ce qui enrichi 
les discussions, il a été un collègue disponible et rassurant. 
 

Conseil administration (suite) 



Page 4 sur 21 

 

Me Caroline Couture, ex bâtonnière en 2022-2023, qui continue d’apporter sa rigueur, son 
dévouement et ses recommendations aux membres du conseil et qui a été d’une grande 
présence pour moi durant mon bâtonnat.   

 
À chacun de vous, je vous remercie très chaleureusement pour votre implication et votre soutien 
indéfectible tout au long de l’année et j’en profite pour souhaiter toutes mes félicitations à 
Madame la Bâtonnière Me Laetitia Tremblay et Monsieur le premier conseiller, Me Bertand 
Bergeron, tous deux nouvellement élus!  
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L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE 2025 

 
L’assemblée générale annuelle du Barreau de Richelieu 2024-2025 s’est tenue le 2 mai 2025 à l’hôtel Holiday 

Inn de St-Jean-sur-Richelieu.  Chaque année, l’assemblée générale se tient sur l’heure du dîner et la journée 

est consacrée à des formations offertes par le Barreau de Richelieu.  L’assemblée nous a permis de tenir 

nos membres informés des diverses implications de leur Barreau durant l’année écoulée tout en permettant 

aux membres d’échanger entre eux dans une ambiance de collégialité.   

 

Comme à l’habitude, la journée de formations a été très appréciée des 125 membres qui y ont assistés. Les 
formations étaient diversifiées et captivantes.  
 
En droit de la jeunesse 
Me Alexandre Niquette 
Revue de la jurisprudence récente en droit de la jeunesse 
 
Me Frédérique Poirier et Madame Lorraine Filion 
Audition amiable de l’enfant: nouveau service dédié à l’enfant 
 
En droit civil  
MeVincent Gautrais  
Enjeu juridique de l’intelligence articifielle 
 
En droit familial 
Me Sylvie Schirm, Ad. E. 
L’impact de la violence familiale/conjugale sur le droit de la famille 
 
Me Julie Bourque 
Représenter l’enfant devant la Cour Supérieure: cadre juridique et pratique 
 
En droit disciplinaire 
Me Chantal Perreault, Ad.E. 
Quoi faire ou ne pas faire face à une demande d’enquête ou une plainte du syndic 
 

De gauche à droite : Me Pierre Lessard, 
bâtonnier sortant, Me Isabelle Boulianne, 
conseillère de St-Hyacinthe, Me Stéphane 
Beaudoin, conseiller de Richelieu, Me 
Sonia St-Onge, conseillère de Beauharnois 
Me Caroline Tremble, conseillère de 
Richelieu Me Flavie Moyen-Sylvestre,  
présidente du jeune Barreau, Madame la 
Bâtonnière Me Aïcha Diallo, Me Laetitia 
Tremblay, secrétaire-trésorière, Me 
Bertrand Bergeron, conseiller de Saint-
Hyacinthe 
 
 
 
 

 

Nos activités  (assemblée générale annuelle) 
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Nos activités (assemblée générale 2025 membres en photos) 
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Nos activités (assemblée générale 2025 membres en photos - suite) 
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Nos activités (assemblée générale 2025 formateurs en photos - 

suite) 
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Nos activités (assemblée générale 2025 – formateurs en photos - 

suite) 
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Prix reconnaissance du Barreau de Richelieu 
 

Chaque année depuis 2022-2023, lors de l’assemblée générale annuelle, le Barreau de Richelieu souligne 

la carrière d’un membre et décerne son prix reconnaissance.  Le prix est remis à l’avocat (e) qui s’est illustré 

(e) par ses réalisations professionnelles, sa contribution à la profession d’avocat(e), ses réalisations 

personnelles et son engagement social. 

 

Cette année, le Barreau de Richelieu était très heureux de remettre le prix reconnaissance à Me Maryse 

Toulouse, avocate retraitée depuis le 1er avril 2025, pour son immense contribution à la profession.  Me 

Toulouse a été directrice de l’aide juridique de Salaberry-de-Valleyfield pendant plus de 20 ans.  Nous 

souhaitions souligner la générosité d’une collègue qui s’est toujours investie avec rigueur et bienveillance et 

qui était dédiée à une clientèle qui a d’importants besoins de représentations. 

 

La récipiendaire s’est vue remettre une toile d’une artiste-peintre originaire de Salaberry-de-Valleyfield, 

Madame Karine Dagenais, qui a su discrètement intégrer à sa toile, le logo du Barreau de Richelieu dans le 

bouquet de fleurs peint.  Madame Dagenais avait également égayé le palais de justice d’une de ses œuvres 

lors de la rentrée judiciaire du 5 septembre 2024 qui s’est tenue à Salaberry-de-Valleyfield. 

 

La 

récipiendaire du prix reconnaissance 2025, Me Maryse Toulouse, avocate retraitée 

Nos activités (assemblée générale annuelle - prix reconnaissance du 

Barreau de Richelieu) 
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Me Maryse 

Toulouse, 

avocate 

retraitée avec 

son équipe 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nos activités (assemblée générale annuelle - prix reconnaissance du 

Barreau de Richelieu – en photo) 
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L’assemblée générale annuelle 2025 a 

également été l’occasion de souligner 

les 50 ans de pratique de notre collègue, 

Me Jacques Vinet, qui pratique le droit 

criminel dans le district de Beauharnois. 

 

Me Vinet a été admis au Barreau du 

Québec le 6 mai 1975.  Il a dédié sa 

pratique au droit criminel et l’a exercé 

avec passion et rigueur.  Il est un 

éminent criminaliste. Il a toujours agi 

avec beaucoup de distinction envers 

ses pairs et l’ensemble des 

intervenants du milieu juridique, faisant     

de lui un collègue excessivement 

respecté par tous.  Ce fut donc tout 

naturellement que ses collègues ont 

souhaité souligner cet exploit lors de 

l’assemblée générale en lui faisant une 

ovation bien méritée! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nos activités (assemblée générale 2025 – membre qui soulignait sa 

50e année de pratique - en photos) 
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Journée de formations du 1er novembre 2025 
 
Chaque année, le Barreau de Richelieu organise une journée de formation à l’automne où tous ses 
membres sont conviés.  Cette journée est organisée par le bâtonnier ou la bâtonnière sortante dans 
son district judiciaire avec la précieuse aide de notre coordonnatrice ainsi que des membres du 
conseil d’administration.  
 
Cette journée permet aux membres de recevoir six (6) heures de formation mais également de se 
retrouver dans une ambiance très conviviale.   Cette année, la formation a eu lieu à Sorel-Tracy et 
a été organisée par notre bâtonnier sortant, Me Pierre Lessard. 
 
Les formations, toujours intéressantes et appréciées des participants, touchaient divers domaines 
de droit. 
 
Nos conférenciers invités : 
 
En droit criminel et pénal 
 
Me Geneviève Beaudin, Procureure aux poursuite criminelles et pénales à Sorel-Tracy 
L’utilisation de preuves électroniques en matière criminelle  
 
Me Walid Hijazi, avocat criminaliste  
L'arrêt R. c. Kruk 2024 CSC 7, l'appréciation de la crédibilité des témoins lors d'un procès en matière 
criminelle et le phénomène des mythes et stéréotypes en matière sexuelle  
 
En droit civil et droit général 
 
Me Marie-Claude Landry, Ad. E.  
Les préjugés inconscients ou cognitifs : Comment influencent-ils nos actions au quotidien & 
comment les surmonter ?  
 
En droit familial 
 
Me Marie-Christine Kirouack, Ad. E. 
La réforme sur le droit de la famille 1-2-3  
 
Conférence Générale en après-midi  
 
Monsieur Carol Allain, M.Sc, M.Éd, Auteur, Conférencier international 

La cohabitation intergénérationnelle : un dialogue à construire  

 

 

Nos activités (journée de formation de l’automne) 
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C’est un immense privilège de pouvoir procéder, à titre de bâtonnière, première conseillère ou ancien 

bâtonnier aux cérémonies de prestation de serment de nos nouveaux et nouvelles avocat(e)s.   

 

Entre mai 2024 et le 2 mai 2025, notre bâtonnière Me Aïcha Diallo, première conseillère Me Stéphanie 

Fortin-Poirier et Me Pierre Lessard, le bâtonnier sortant, ont eu l’honneur d’assermenter les personnes 

suivantes : 

• Francis Moreau  

• Olivier Salvas  

• Taï-Sha Champagne-Cleary  

• Laurie Fréchette  

• Bérangère Cortin  

• Emma Délisle 

• Philippe Bélanger 

• Frédérique Châtelain  

• Raymond O.Savadago 

• Nicolas Langelier 

C’est un moment fort agréable à partager avec eux et un plaisir renouvelé d’assister à leur accession 

à la profession après un long et intense parcours académique et tant d’efforts déployés.  Souhaitons-

leur de chérir cette profession, de l’exercer avec passion, intégrité professionnelle et humanité. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

Assermentation : nos nouveaux et nouvelles avocat(e)s 
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Assermentation : nos nouveaux et nouvelles avocat(e)s (suite) 
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Le Défi… on décroche! 

La rentrée judiciaire du Barreau de Richelieu  

La rentrée judiciaire s’est tenue le 5 septembre 2024 au palais de justice de Salaberry-de-

Valleyfield.  Près d’une centaine de membres et intervenants du milieu judiciaire y ont assisté.  

On a aussi eu le privilège d’accueillir plusieurs membres de la magistrature, notamment 

l’honorable Guy Cournoyer, juge à la Cour d’appel, les honorables Marco La Brie, j.c.q. et 

Martin Tétreault, j.c.q. respectivement juge en chef adjoint à la chambre criminelle et pénale 

et à la chambre civile de la Cour du Québec, deux juges de la Cour supérieure du Québec 

dont l’honorable François P. Duprat, juge coordonnateur de Beauharnois et Iberville ainsi que 

trois juges coordonnateurs adjoints de la Cour du Québec, l’honorable Céline Gervais, 

l’honorable Lyne Morin et l’honorable Steeve Larivière et plus de 16 autres juges de la Cour 

du Québec.   Ce fut l’occasion pour plusieurs de prononcer une allocution témoignant de leurs 

préoccupations et des enjeux auxquels ils font face mais également des mesures mises en 

place pour assurer l’accessibilité de la justice et son évolution dans un monde en constant 

changement. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 

Nos activités (la rentrée judiciaire du Barreau de Richelieu)   
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Conseils des sections 
 
Pendant l’année 2024-2025, la bâtonnière et la première conseillère ont assisté aux trois (3) conseils 

des sections avec tous les autres barreaux des sections du Québec.   

 

Le premier conseil des sections a eu lieu à Trois-Rivières, les 1er et 2 octobre 2024.  Le deuxième 

conseil des sections s’est déroulé en virtuel le 10 décembre 2024 et le troisième conseil de section 

s’est tenu à Montréal les 20 et 21 février 2025. 

 

Les conseils des sections sont d’excellentes occasions de rencontres avec les instances du Barreau 

du Québec mais également les représentants, bâtonniers et premiers conseillers des 14 autres 

barreaux de section du Québec.  Ces rassemblements nous permettent d’être sensibilisés aux 

enjeux locaux ou nationaux de chacun que nous partageons tous sans oublier l’importance de 

rencontrer des gens investis dans leurs pratiques et leurs milieux.  C’est une occasion d’échanges 

sur les préocuppations mais également l’occasion de s’inspirer de mesures et réalisations mises en 

place par d’autres sections tout en étant consultés et informés sur les dossiers touchant notamment 

l’accessibilité de la justice et la protection du public.   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

Représentations (Conseil des sections) 
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Conseils élargis et Congrès de l’Association des Barreaux de province (ABP)  
 
Les conseils élargis qui se tiennent juste avant les Conseils de sections permettent de rencontrer 

des collègues de partout dans la province, impliqués dans les Barreaux de leur section, à l’exclusion 

des sections de Montréal, Québec et Longueuil. 

 

Ces réunions permettent entre autres d’arrimer nos positions et discuter de nos préoccupations 

communes afin d’être préparés à les présenter aux instances du Barreau du Québec et s’assurer 

que toute l’attention nécessaire y soit accordée.  

 

Nos réalités régionales sont fort différentes, mais nous avons tous à cœur l’implication des membres, 

leur santé, la représentativité et l’accessibilité du public au système de justice.  La meilleure façon 

de promouvoir ces enjeux, c’est en se regroupant. 

  

Notre premier conseil élargi de l’année 2024-2025 s’est tenu en marge du Conseil de sections de 

septembre 2024 à Trois-Rivières.   Ce fut notamment l’occasion pour  les nouveaux bâtonniers et 

premiers conseillers des Barreaux de province de faire connaissance. 

 

Après le conseil élargi et le conseil des sections de septembre 2024, s’est tenu le congrès de l’ABP, 

où des formations de grandes qualités fut offertes.  Encore une fois, ce fut l’occasion de fraterniser 

avec des collègues de partout au Québec et de créer des liens qui perdureront bien au-delà de cette 

année de bâtonnat. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Représentations (la suite) 
Représentations (Conseil élargis et Congrès de l’ABP) 
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Cliniques juridiques, en partenariat avec les associations locales  

 

Depuis environ une douzaine d’années, l’association des avocates et avocats du district de Saint-

Hyacinthe tient une journée de clinique juridique où la population est invitée à aller à la rencontre 

des avocats qui les reçoivent bénévolement pour des consultations dans différents domaines de 

droit.  Cette activité est toujours très attendue et appréciée par les membres du public qui y 

participent en grand nombre. 

 

Défi…On décroche! 2025 

 

C’est à l’initiative du Barreau de Québec que le Défi… On décroche! a été lancé en 2021.  

 

Ce défi consiste à retarder au lendemain toute communication non urgente entre 19 h à 7 h, et ce, 

durant tout le mois de février. Le Barreau de Richelieu en était d’ailleurs à la 3ième année de sa 

participation et encourage fortement les membres à y participer.   Ce défi s’inscrit bien dans l’objectif 

du Barreau de Richelieu de s’attarder et promouvoir la santé psychologique et le bien-être de ses 

membres. 

 

Marathon juridique 

Le Marathon juridique organisé pour la 2e année par le Barreau du Québec s’est tenu du 27 

au 29 mars 2025 et fut l’occasion pour notre collègue membre du CA, Me Isabelle Boulianne, 

d’aller à la rencontre de personnes aînés autonomes dans une résidence dont notre collègue 

et futur premier conseiller, Me Bertrand Bergeron, siège sur le conseil d’administration depuis 

plusieurs années.  Les commentaires des gens ayant assisté à la formation ont été très 

positifs.  C’est très gratifiant de rencontrer la population et le message de confiance envers 

les avocats et la justice véhiculé est essentiel pour notre profession jmais surtout pour le 

public. 

 

Réalisations et implications 

https://www.facebook.com/barreaudequebec?__cft__%5b0%5d=AZV2K0CPm2NuoplCduK0K1mfacjNnRFgf1AtnCrC8zk3dM1IUigZ9CaKV59xY2QLdLnY8OJjxj0a2mZZcp0FZ88gnZLIkt9fMOxUjIrERCFHONpUs1B3bnLdB_-NnB1KTQbP8W2EHENJFcTInekj7Z-MQrHgL_idenxtiz1Kjt_bieJ152SwRb9Oz_x72vqXZUs&__tn__=-%5dK-R
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Table de concertation des petites créances 

En janvier 2025, j’ai participé à la Table de concertation des petites créances présidée par 

l’honorable Martin Tétreault, juge en chef adjoint à la chambre civile de la Cour du Québec et 

à laquelle plusieurs membres de la magistrature, collègues avocats, acteurs du milieu 

juridique dont du Ministère de la justice participaient.  

Table de concertation de relève en région 

En février 2025, j’ai participé à la Table de concertation de relève en région où le Barreau de 

Richelieu a été invité pour la première année. Il y a effectivement une disparité dans nos 

quatre districts judiciaires quant aux nouveaux assermentés donc cette invitation est la 

bienvenue pour mettre en place des mesures et initiatives visant à accroître la relève dans 

les régions concernées. 

Rencontre d’informations pour la mise en place du tribunal spécialisé 

En mars 2025, j’ai aussi assisté à la rencontre d’informations avec des acteurs du milieux 

juridiques notamment du Ministère de la justice du Québec pour la mise en place du tribunal 

spécialisée en matière de violence sexuelle et violence conjugale dans le district d’Iberville. 

Le tribunal spécialisé a donc été déployé dans les autre (4) districts judiciaires du Barreau de 

Richelieu. 

Travaux de révision et d’amélioration des processus organisationnels de la Cour 

supérieure du Québec et Tribunal Unifié de la Famille 

Le Barreau de Richelieu a également été sollicité depuis le début de l’année 2025  pour 

participer aux travaux de révision et d’amélioration des processus organisationnels de la Cour 

supérieure du Québec et plusieurs des membres ont pris le temps de transmettre leur vision 

et proposition.  Le Barreau de Richelieu, à travers les comités de chacun de ses districts, 

continuera également à assurer la liaison avec la magistrature en vue des nombreux 

nouveaux changements qui s’en viennent avec l’entrée en vigueur prochaine du Tribunal 

unifié de la famille.  

Réalisation et implications 
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Tél.: 450 359-1313 

Courriel: barreauderichelieu@outlook.com 

Site web: barreaurichelieu.ca 

  

 

Prochaines activités 

➢ 11 septembre 2025 : Rentrée judiciaire dans le district d’Iberville au palais de justice de St-
Jean-sur-Richelieu ; 
 

➢ 7 novembre 2025 : Journée de formation automnale du Barreau de Richelieu dans le district 
de Beauharnois à Salaberry-de-Valleyfield ; 
 

➢ 8 mai 2026 : Assemblée générale annuelle du Barreau de Richelieu dans le district de Saint-
Hyacinthe à Saint-Hyacinthe ; 

Suivez-nous sur notre page Facebook : Barreau de Richelieu 

     

    Je vous présente, notre nouveau conseil d’administration, bonne continuité à vous! 

 

        Me Aïcha Diallo, bâtonnière 2024-2025 

  

               

    
B A R R E A U  D E  

R I C H E L I E U  

De gauche à droite, première rangée, Me Flavie Moyen-Sylvestre, présidente du jeune Barreau de Richelieu, Me Sophie Beaulac, 

Madame la bâtonnière Laetitia Tremblay (2025-2026), Me Isabelle Boulianne.De gauche à droite, deuxième rangée, Me  Nicolas 

Lapierre, Me Sonia St-Onge, Me Bertrand Bergeron, première conseiller, Me Aïcha Diallo, bâtonnière sortante, Me Stéphane Bergeron 

et Me Caroline Trempe. 

https://www.facebook.com/profile.php?id=100066113957590

